

*Pour celui dans le temple duquel la Voûte est étoilée
Dans le temple duquel le Soleil est l'image de Dieu
Dans le temple duquel la Lune se rend chaque mois
Et apporte le message chaque pleine lune,
Et dont celui la Lune chante le message comme mot de seize lettres,
A Sa religion j'appartiens, à Son temple je rends visite,
Son nom j'exprime, dans Sa gloire je vis.
A Lui j'offre le lotus de ma journée,
A Lui j'offre le lotus de ma nuit.*

Ces pensées-semences issues des méditations de la Psychologie Spirituelle du Dr Ekkirala Krishnamacharya donnent le ton du Messenger Lunaire du Cercle de Bonne Volonté. La lune est le principe réflecteur et le symbole du mental. Si elle est pure et claire, elle est en mesure de refléter les impressions venant des cercles supérieurs. Le moment de la pleine lune permet un alignement supérieur, à condition d'être suffisamment équilibré. L'alignement du soleil, de la lune et de la terre dans le ciel aide à faire l'expérience de la magie de la lumière de l'âme et de sa manifestation dans le physique. Le Messenger Lunaire paraît mensuellement au moment de la pleine lune. Il contient des pensées des enseignements de l'éternelle sagesse. Il souhaite inspirer à les réaliser dans la vie pratique.

PERSPECTIVES DE SAGESSE 138 : L'APPARITION DE LA HIÉRARCHIE

Emprisonné dans la Matière

Les Enseignements de Sagesse expliquent qu'il y a 18 millions d'années, la Hiérarchie s'est formée sur Terre pour implanter la Lumière spirituelle dans les cellules cérébrales des formes humaines et développer le mental. Cet événement a marqué le début de l'individualisation de l'homme. Il faisait partie du grand Plan visant à rendre l'humanité soi-consciente, en lui permettant de penser "JE SUIS". L'humanité était guidée par la Hiérarchie et fut dotée de sagesse. Il y avait une profonde connaissance de la raison d'être de la forme humaine : Notre corps a une durée de vie limitée. Lorsqu'il meurt, nous en prenons un autre et poursuivons nos efforts jusqu'à pouvoir vivre librement tout en étant entourés par le monde matériel.

En tant qu'âmes, nous sommes descendus dans le mental et dans le corps de chair et de sang. La connaissance de la manière dont nous pouvons retourner consciemment à notre foyer spirituel a été perdue au cours du processus. Nous avons oublié que nous sommes des âmes et que nous avons un corps. Nous pensons : "Je suis le corps et j'ai une âme". Nous avons perdu notre identité et sommes devenus prisonniers de notre corps, avec toute la souffrance et la douleur que cela implique. Parce que la connaissance a été perdue, nous sommes prisonniers de nos possessions et de notre mental ; ce mental ne nous montre pas le chemin du retour. Shambala et la Hiérarchie ont toujours été prêts à aider l'humanité, mais celle-ci est tombée de plus en plus profondément dans la matière. La sagesse a été mal utilisée, ce qui a conduit à de grandes guerres et au naufrage de la Lémurie, puis de l'Atlantide.

La Deuxième Crise

L'individualisation, il y a 18 millions d'années, a été une crise et une initiation pour l'humanité. La lumière spirituelle a été donnée, mais deux qualités ont été retenues : l'Amour spirituel et la Vie spirituelle. L'influence émergente de l'ère du Verseau aujourd'hui est une seconde crise et apporte un épanouissement du mental. Cette crise prépare l'humanité à

une seconde initiation. Du point de vue de la Hiérarchie, il est urgent de donner cette information aux gens et de leur permettre ainsi de s'orienter vers l'Amour spirituel et la Vie. Le premier effort de l'Ange Solaire - l'âme du règne humain - a transformé l'homme animal en un être humain. Le second effort fera de l'homme un être spirituel grâce aux expériences acquises dans la famille humaine. L'Ange Solaire transcende le règne humain et travaille à la réalisation de "CELA JE LE SUIS" sur un plan plus élevé. Depuis des milliers d'années, on a dit que l'homme devait naître une seconde fois. La crise actuelle permettra à l'homme de surmonter ses limites et de "renaître en esprit" en tant que membre du cinquième règne ou règne spirituel de la nature.

L'Ange Solaire s'est réaligné et se déplace maintenant à un rythme différent, revenant au Plan du système solaire. Nous pouvons soit l'accompagner, soit nous en éloigner - c'est à nous de choisir. Les grands êtres travaillent d'arrache-pied pour que le plus grand nombre puisse "monter dans l'avion" car il ne nous reste plus beaucoup de temps. Il est donc nécessaire de comprendre le processus et de s'y adapter. Du point de vue de la Hiérarchie, le temps presse. C'est pourquoi la Hiérarchie se manifeste de multiples façons pour informer les gens et leur permettre de s'aligner sur la Lumière et donc sur l'Amour et la Vie de la nature spirituelle. Ces façons apparaîtront en temps voulu. Que nous soyons prêts ou non, une électricité la plus forte entrera dans notre "appareil". Si nous pouvons la retenir, nous en profiterons. Sinon, elle nous brûlera. Dans les deux cas, cela dépend de nous.

C'est ce que nous appelons aujourd'hui l'influence de l'ère du Verseau. Une forte pression est exercée sur l'Ange Solaire pour provoquer une seconde fécondation de l'humanité et la préparer ainsi à une nouvelle initiation. Il y a aujourd'hui sur la planète certains groupes qui ont manqué les étapes précédentes et qui causent maintenant plus de problèmes qu'ils ne coopèrent. Une telle situation ne doit pas se reproduire. C'est pourquoi le travail se poursuit maintenant avec une plus grande accélération. C'est l'urgence dont parlait le Maître DK dans son livre sur la "Magie Blanche". Nous devrions nous aussi ressentir cette urgence de nous aligner et

de ne pas trop nous perdre dans les futilités de la vie. Même ceux qui se disent spirituels ou aspirants passent trop de temps sur des futilités, d'une manière très négligente. Et ils consacrent trop peu de temps à l'essentiel. Oublier la personnalité et se concentrer de plus en plus sur l'âme devrait être notre principale occupation. C'est pourquoi le Maître parle de la vocation de disciple, de voir l'âme tout au long de la journée. Il est important que nous ne jouions pas avec des concepts spirituels sans les mettre en pratique. Nous devrions être responsables envers nous-mêmes dans tous les aspects de la vie et organiser notre vie personnelle de manière indépendante, puis être réceptifs au rythme de l'âme. La Hiérarchie a besoin de véritables collaborateurs pour accomplir son travail. Nous pouvons choisir d'être ces collaborateurs.

Le Plan

Pendant des éons, la Hiérarchie est restée secrète, jusqu'à l'actuelle ère du Verseau. Bien que les noms des grands Maîtres tels que Maru (Maître Morya) et Devapi (Maître Kuthumi) soient mentionnés dans les Puranas, personne ne le savait jusqu'à une époque récente, à moins qu'on ne le fasse remarquer. Helena P. Blavatsky a été la première à révéler les Maîtres et leur travail à un public plus large il y a 150 ans. Elle a donné une impulsion à l'extériorisation de la Hiérarchie et a agi en tant qu'instrument de la Hiérarchie. Les noms et les enseignements des Maîtres sont devenus connus parce que c'était leur volonté de réapparaître. Une autre impulsion fut donnée par Alice A. Bailey et par Helena Roerich. Cela vint aussi directement de la Hiérarchie, en particulier par l'intermédiaire du Maître CVV, du Maître MN, du Maître EK et du Maître KPK.

Dans le cadre du Plan, le Maître EK fonda l'organisation World Teacher Trust (WTT) en novembre 1971 dans le but que le contact du Seigneur Maitreya, l'Instructeur Mondial, puisse atteindre de nombreux aspirants. Le Plan n'a pas commencé avec Maître EK, mais il y a longtemps, et il a été poursuivi par Maître EK. Le jour de la fondation du WTT, le Maître EK montra les photos du Seigneur Maitreya, de Maître Morya et de Maître Kuthumi aux personnes présentes. Il dit que ces Maîtres forment le triangle central du WTT et guident le Trust de manière invisible. Il a dit que leur Plan a été élaboré pendant plus de 5000 ans sur cette planète et qu'ils travaillent selon les instructions du Seigneur Krishna. Et il a mentionné que l'un des objectifs du WTT est d'amener la Hiérarchie en manifestation. Depuis lors, les images ont été publiées à de nombreuses reprises et sont maintenant disponibles pour des groupes du monde entier.

Le Maître KPK a mentionné qu'il inspire les gens partout à construire un autel à la Hiérarchie, parce que cela fait partie du Plan d'introduire la Hiérarchie à l'humanité autant que possible. Les images des grandes âmes sur l'autel ne sont pas un culte émotionnel. Lorsque nous pensons à Maître Morya ou à tout autre Maître, nous recevons une inspiration. La simple conviction que des Maîtres existent dans notre entou-

rage nous mettra en contact avec eux.

Établir le Contact

Il ne s'agit pas d'un miracle ou d'un mystère. Seules la confiance et la modestie permettent d'établir le premier contact. Il suffit qu'une personne normale mène une vie morale moyenne sans nuire délibérément à autrui par ses pensées ou ses actes. Dès l'instant où nous établissons le contact avec les Maîtres, notre mental reçoit des pensées qui ne nous étaient jamais venues auparavant. Ces pensées sont également contenues dans les livres. Dès qu'une telle pensée commence à prendre effet et à être mise en pratique, un changement s'opère en nous. Nous n'avons pas besoin d'être conscients du contact, mais il commence à prendre effet sous la forme de bonnes pensées. Pendant un certain temps, nous pouvons prendre ces bonnes pensées pour les nôtres.

Nous devrions prendre conscience des Maîtres, de leur travail et de leurs enseignements ; alors l'expansion de la conscience se poursuivra. Une fois que nous avons compris les bases de leurs enseignements, nous devons le démontrer en nous engageant et en agissant pleinement et de manière cohérente par nous-mêmes. C'est un premier pas important que d'adhérer étroitement aux conseils donnés par la Hiérarchie et de les appliquer avec un engagement inébranlable. Cette démarche est également pratique et bénéfique. Nous pouvons nous sentir libres d'enseigner ce que nous pratiquons. Cela nous donne une direction sûre pour enseigner à partir des livres qui viennent de la Hiérarchie. Cela peut se faire de manière très subtile et nous pouvons trouver notre propre façon de le faire. Nous pouvons établir avec les nouveaux membres les rythmes par lesquels les enseignements de la Hiérarchie trouveront leur expression dans l'humanité. L'apparition de la Hiérarchie est une dimension du Plan, l'extériorisation des enseignements de la Hiérarchie est une autre dimension que nous devrions aborder.

Les Maîtres n'ont pas besoin d'apparaître physiquement à nous ou à quiconque. Ce n'est que dans de très rares circonstances, lorsqu'il y a une nécessité absolue, que les Maîtres apparaissent. Lorsque des changements majeurs sont nécessaires, des instructions seront données, mais nous ne devrions pas nous attendre à recevoir des instructions sur des questions insignifiantes. Il ne s'agit pas de s'accrocher aux anciennes méthodes, d'argumenter ou de s'opposer. Nous pouvons trouver des solutions significatives sans abandonner nos croyances. En nous connectant à la Hiérarchie et à Shambala, nous élargissons notre conscience et devenons capables de recevoir des connaissances de toutes parts et de les exprimer.

Sources : K.P. Kumar : *Uranus - L'Alchimiste du Nouvel Âge* ; E. Krishnamacharya : *Les Maîtres de la Sagesse* ; div. notes de séminaires. Dhanishta Editions, Visakhapatnam, Inde (www.aquariusbookhouse.com).



La Bonne Volonté est contagieuse !

Le Messenger lunaire paraît en français, allemand, anglais et espagnol. Si vous le désirez, nous vous inscrirons dans notre registre d'envoi (guter-wille@good-will.ch). Autres informations : www.good-will.ch . Si vous ne voulez plus obtenir la lettre, informez-nous s.v.p. Cercle de Bonne Volonté